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De fábrica de sueños a realidad

Un abarrotado Hospital Real, con representantes de todas las instituciones y colectivos de la ciudad,
es testigo del primer acto oficial de apertura del curso de la nueva rectora

Brígida Gallego-Coín Granada | Actualizado 22.09.2015 - 01:00

"La Universidad es una fábrica de sueños, yo quiero además que la Universidad, mi Universidad, sea
la herramienta que convierta esos sueños en realidad", dijo ayer la rectora, Pilar Aranda, en el
discurso inaugural del nuevo curso universitario. Bellas palabras que despertaron en todos los que
asistimos una fantástica sensación de orgullo.

Las palabras Granada y Universidad están estrechamente ligadas. El rey nazarí Yusuf I fundó en
Granada su Madraza o Casa de la Ciencia en 1349. Uno de los versos que mandó escribir en sus
paredes fue: "Si en tu espíritu hace asiento el deseo del estudio y quieres huir de las sombras de la
ignorancia, aquí hallarás hermoso árbol. El estudio nos hace brillar como estrellas".

El Cardenal Cisneros mandó quemar la biblioteca de la Madraza. Afortunadamente, años después, el
emperador Carlos I de España remedió de alguna manera el desastre inaugurando la Universidad que
hoy conocemos, un 14 de julio de 1531.

Mirando atrás es como nos damos cuenta de que el deseo de conocimiento ha sido uno de los
motores de nuestra ciudad. Nunca viene mal recordar que por las aulas de la Universidad de Granada
han pasado grandes como el poeta Federico García Lorca, Blas Infante o artistas como Joaquín
Sabina.

Continuar con este magnífico legado trabajando por que el prestigio de la Universidad de Granada
jamás decaiga es una labor común, por eso ayer se respiraba un ambiente de camaradería entre los
asistentes a la inauguración del nuevo curso académico.

Dicen que la cara es el espejo del alma, y sólo con ver la de Pilar Aranda se nota que es feliz con su
cargo de rectora, está llena de ideas y de ilusión. También de responsabilidad siendo la primera vez
que una mujer coge el mando de esta "fábrica de sueños".

A la "fiesta" que cada año supone la apertura del curso se sumaron representantes de todas las
instituciones y colectivos de la ciudad. Y la ilusión fue compartida.

Jesús Quero, presidente del Campus de la Salud, destacaba que hoy martes empiezan las clases de
Medicina en las nuevas instalaciones del Campus, lo que significa más de 1.700 estudiantes. Seguro
que les vendría muy bien lo que decía Paco Cuenca, que la bici se imponga en Granada. Ha pasado
el fin de semana, participando en la Marcha que llenó de bicis las calles del centro. "La bici no
contamina", recordó con ironía.

El concejal Francisco Ledesma estaba ilusionado por partida doble: a partir de ahora al frente de la
televisión TG7 como consejero delegado y su empeño en abrir una nueva etapa parece más que
firme.

Reynaldo Fernández Manzano, director del Patronato de la Alhambra, está trabajando por esa
iniciativa estupenda de que la Alhambra sea gratis para los residentes en Granada los sábados y
domingos.
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Gregorio Jiménez, presidente del Consejo Social lleva cuatro años pendiente de la Universidad, una
labor que le resulta muy gratificante. Augura que la crisis económica está pasando.

Antonia Reyes, directora del Carmen de la Victoria, e Isabel García, directora de la Unidad de Cultura
Científica de la UGR, se ponían al día... La primera está contenta de que tanto el Carmen de la
Victoria como la Corrala de Santiago acojan a refugiados sirios. La segunda anima a participar en la
Noche Europea de los Investigadores, el próximo viernes, desde las 17 horas en el Paseo del Salón.
Participarán casi un millar de científicos andaluces.

La concejal de Comercio, Raquel Fernández, también anunció una pasarela de moda que se va a
celebrar próximamente en Granada y la Noche en Blanco, que tendrá lugar el 23 de octubre con
cientos de actividades.

Luis Salvador, de Ciudadanos, confía en que las elecciones catalanas tengan un resultado "positivo",
es decir, que no se elija la independencia. Este domingo irá de apoderado y siente perderse la
procesión de la Virgen de las Angustias.

Amador Enseñat, secretario general del MADOC, destacaba cómo la colaboración con la Universidad
de Granada dura ya veinte años a través del "Centro Mixto". Está muy ilusionado en la exposición
sobre el Gran Capitán que están organizando para el próximo año.

No es perdieron el acto antiguos rectores como Lorenzo Morillas. Ni, por supuesto, Francisco
González Lodeiro. El ya ex rector confesó que es el primer año que de verdad disfruta de la jornada
inaugural: "Cuando eres rector, estás en tensión porque todo salga bien". Manuel Pezzi, que ha dejado
la política después de 30 años -su primer cargo político fue en 1982-, está deseando retomar sus
clases como profesor de Geografía.

Charlaban animadamente Angel Gallego, presidente del Consejo Económico y Social de Andalucía y
José Antonio Montilla, secretario de la Fundación CajaGranada. Ambos coincidieron en el estupendo
discurso de Aranda. También le gustó a la profesora de matemáticas María Victoria Velasco.

La escritora Amelina Correa comentó que está a punto de salir Voluptuosidad, una novela erótica
escrita en 1906 por Isaac Muñoz, a la que ha escrito un amplio estudio introductorio. Conversaba con
Esteban Romero, que tiene entre manos un interesante proyecto de digitalización cultural.

La tradicional copa que se daba con motivo de la apertura de curso se eliminó a causa de la crisis,
aunque el bar "oficial" de la Universidad es Las Meninas de Velázquez, cercano al Hospital Real. Un
buen lugar para empezar a pensar y a debatir sobre cómo hacer realidad esa "fábrica de sueños" que
es la Universidad...
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